



Für mehr gesunde Lebensjahre in Baden-Württemberg

Was wir vom Land fordern



Qualität zu bezahlbaren Kosten umsetzen

Krankenhausreform nicht verwässern, Investitionsverpflichtungen nachkommen und Rechtsgrundlage für sektorenunabhängige Versorgung voranbringen



Flächendeckende Pflege sicherstellen

Pflegeinfrastruktur landesweit bedarfsgerecht ausbauen und finanzieren, flexibles Leistungsrecht voranbringen, Digitalisierung und Vernetzung unterstützen und Kassendaten für die Sozialplanung nutzen



Wohnortnahe Gesundheitsversorgung sichern

koordinierte, effiziente und digital unterstützte Primärversorgung stärken, Allgemein- und Kindermedizin in Studium und Weiterbildung aufwerten, Landarztprogramm ausbauen sowie nicht-ärztliche Gesundheitsberufe stärken



Gesundheit ganzheitlich denken

„Health in All Policies“ verbindlich umsetzen, kommunale Gesundheitskonferenzen stärken und umfassende Gesundheitsbildung als verbindlichen Bestandteil in den Lehrplänen verankern



Fachkräfte im Gesundheitswesen gewinnen

Bürokratie abbauen, Anerkennung von Abschlüssen vereinfachen und Vereinbarkeit von Familie, Beruf und Pflege verbessern



Gesundheit nachhaltig sichern

Hitzeschutz als kommunale Pflichtaufgabe festschreiben und dauerhaft finanzieren, Antibiotikaresistenzen auf allen Ebenen bekämpfen

Mehr dazu in unserem [Presse- und Politikportal](#)